

**Equitation**

**Concours de dressage ce week-end à Dompierre (FR)**

La Société de cavalerie de la Broye organise, conjointement avec les Ecuries Dolivo, un concours de dressage ce week-end à Dompierre (FR). Au programme de samedi et dimanche, une dizaine d'épreuves se dérouleront sur le paddock broyard qui accueillera notamment une étape de la Coupe Henri Chammarin, de la Coupe ASCC (Association suisse des cavaliers de concours) ainsi qu'une épreuve St-Georges. Entrée libre. Plus d'informations sur [www.cso-estavayer.ch](http://www.cso-estavayer.ch)

**Motocross**

**Reprise difficile pour Valentin Guillod en Lettonie**

Classé 31<sup>e</sup> et 27<sup>e</sup>, Valentin Guillod a connu une rentrée mondiale décevante dimanche à Kegums en Lettonie. Sur une piste qui ne lui convient guère, le pilote de Môtier n'a jamais trouvé les bonnes trajectoires. La faute aussi à un levier d'embrayage brisé en première manche. Pas le temps de tergiverser pour le Vuilliérain qui était de retour en piste mercredi. Il aura également l'occasion de faire mieux ce dimanche sur le même tracé pour un troisième Grand Prix en une semaine.

**Motocyclisme**

**Le Steel Trophy est passé à la trappe à Payerne**

Il n'y aura pas de Steel Trophy ce week-end à Payerne qui devait accueillir une manche du nouveau championnat suisse de Dirt Track/Flat Track. Prévue initialement du 7 au 9 août, la compétition avait été reportée d'une semaine. Elle est définitivement annulée en raison de la situation sanitaire toujours floue.

# Les enfants n'ont pas eu besoin de choisir

**MULTISPORTS**

Trampoline, unihockey, football, handball, badminton, danse ou jeux polysportifs, choisir une discipline à pratiquer durant les vacances d'été est parfois compliqué pour les jeunes de la région. Heureusement pour eux, les sportifs en herbe n'ont même pas eu besoin de faire ce choix cornélien la semaine dernière à Lucens qui accueillait pour la première fois un camp multisports organisé par la société MS Sports. Les jeunes participants, âgés entre 6 et 14 ans, ont pu ainsi découvrir chaque jour deux nouvelles activités sur les installations intérieures et extérieures du collège du Pré-au-Loup au sein de différents groupes.

Chiara et Luca Fucci, 11 et 13 ans, faisaient partie des 49 inscrits. Les frère et sœur lucennois ont apprécié toutes les activités. «Même l'unihockey qui n'est pas le sport que je préfère normalement», confie Chiara. «Je connaissais déjà les camps de foot, mais



Parmi l'éventail de sports proposés, les jeunes ont goûté au handball. PHOTOS AS

celui-ci à l'avantage d'offrir plusieurs sports en même temps», savourez de son côté Luca. De quoi consoler les deux Broyardais qui auraient dû partir en vacances aux Etats-Unis cet été en famille, un séjour finalement tombé à l'eau. «Les moniteurs sont tous supers. Il y a de bonnes chances qu'on re-

fasse ce camp la prochaine fois s'il revient à Lucens, pour autant que nous soyons dans les environs!»

Si l'offre est encore mince en Suisse romande, 5 camps multisports organisés cette année contre 53 du côté alémanique, MS Sports compte bien poursuivre son développement de ce côté de la Sarine.



La joie de faire de l'exercice entre frangin et frangine pour Luca et Chiara Fucci.

«La commune de Lucens a beaucoup fait pour la promotion de ce camp, à l'école notamment», se réjouit Florian Buchmüller, son responsable. Les familles étant nombreuses à rester en Suisse cet été pour les vacances, les organisateurs n'ont eu aucune peine à remplir les inscriptions. «C'est une

bonne occupation pour les enfants, et pour ceux qui hésitent, ils ont la possibilité de goûter à plusieurs sports», explique le Bâlois dans un excellent français.

Enchantés, les enfants sont repartis à la maison avec une panoplie de cadeaux et d'inoubliables souvenirs de camaraderie. AS



1. Une partie des 49 participants du camp multisports s'est essayée au trampoline dans l'une des salles du collège du Pré-au-Loup jeudi dernier à Lucens. 2. Enchantés, les enfants n'ont pas ménagé leurs efforts, avec ou sans ballon.



3. Le badminton faisait partie du large choix de sports proposés aux jeunes âgés entre 6 et 14 ans durant toute la semaine. PHOTOS ALAIN SCHAFER